

Pierre Clément notre ami et conseiller nous a quitté

Alors que nous avons bouclé le Lien N°8 nous apprenions la terrible nouvelle, Pierre Albert Clément venait de nous quitter. Alors quitte à serrer un peu, nous publions cet hommage qui nous en sommes persuadés va attrister beaucoup de nos lecteurs. Pierre était une figure incontournable des Cévennes, de l'histoire cévenole, de la résistance et du pastoralisme. Pour nous au CFD, Pierre c'était surtout un ami éclairé, avisé, érudit et fidèle. Par sa présence et par ses interventions pleines de savoir, d'humour et de gouaille il avait valorisé et mieux « labellisé » plusieurs de nos manifestations. Nous pensons bien sur à Champdomergue, un lieu qui lui était cher puisqu'il y avait été maquisard, où ses interventions étaient suivies avec la plus grande attention et le plus grand respect. Nous pensons aussi à ses prises de paroles aux Ayres pour la fête de la Transhumance ou aux Ponchets pour le retour d'estive. Partout il captivait son auditoire malgré un âge bien avancé. Il laisse un grand vide à la commission Champdomergue où son assiduité exemplaire et ses remarques pleines de bon sens vont manquer.

Champdomergue vient de perdre son dernier ambassadeur, Pierre lui est entré dans l'histoire de Champdomergue. A son épouse Cécile et sa famille nous présentons nos condoléances profondément attristées et nôtre amitié la plus sincère.

<http://champdomergue.fr/>